
 
 
 Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag 

der SPD-Kreistagsfraktion vom 27.01.2005 zur weiteren Beratung in den Planungs- und 
Verkehrsausschuss zu verweisen. 
 
Der Landrat machte die SPD-Kreistagsfraktion darauf aufmerksam, dass er bereits in seiner 
damaligen Funktion als Oberkreisdirektor die Einrichtung der Schnellbuslinie Niederkassel – 
Bonn unterstützt habe. Das Maß der Inanspruchnahme der Schnellbuslinie zeige, dass die 
Einrichtung sinnvoll gewesen sei. 
 
Abg. Tüttenberg merkte an, dass dann in Frage zu stellen sei, aus welchen Gründen die 
Einrichtung der Schnellbuslinie so viel Zeit in Anspruch genommen habe.  
 
Abg. H. Becker wies darauf hin, dass bei der Einrichtung weiterer Schnellbuslinien 
zusätzliche Kosten entstünden, die zu finanzieren seien.  
 

 
 


